

¿Qué debe hacer un científico cuando llega a la conclusión de que esta sociedad necesita un cambio radical? ¿Debe dedicarse a la actividad política en sus horas libres? ¿Debe abandonar la ciencia y convertirse en político profesional? ¿O debe usar su entrenamiento para contribuir al análisis y la preparación del cambio deseado?

En defensa de esa perspectiva, Oscar Varsavsky escribió en 1969, una crítica a la labor científica desempeñada con criterio empresarial y la gradual conversión de los equipos de investigación académicos al “cientificismo”, afirmando la necesidad de dar un enfoque científico a los problemas de la revolución social.

Otro célebre texto del gran maestro Adolfo Sánchez Vázquez completa este volumen afirmando que se trata, pues, de una opción no puramente científica, sino ideológica. Después de su inserción cada vez mayor en los aparatos ideológicos del Estado, e incluso en los aparatos militares y de información, no puede haber ya – si es que alguna vez la hubo– una ciencia social neutral.



Varsavsky - Sánchez Vázquez - CIENCIA, POLÍTICA Y CIENTIFICISMO

CIENCIA, POLÍTICA Y CIENTIFICISMO

LA IDEOLOGÍA DE LA NEUTRALIDAD IDEOLÓGICA



Oscar Varsavsky
Adolfo Sánchez Vázquez